

Protokoll Math.-Nat. Vernetzungstreffen

22.05.2015

Datum: 22.05.2015

Anwesend: Anja (BCE), Jan (Informatik/Computational Science), Christian (MaPhy), Sebastian (ITSE), Johannes (ITSE), Felix (G³)

TOP 1: Sportfest

- Es sollten 150 € pro FSR beschlossen werden. Wofür werden die 150 € benötigt? BCE und G³ haben die 150 € bereits beschlossen.
- Verpflegung, Pokale, Leihgebühren Sportgeräte und Technik. Ist nur ein Deckelbetrag, genauere Auflistung folgt noch.
- Kein VeFa-Antrag, da der Deckelbetrag im Budget der FSRs liegt.
- Es soll noch ein Fußball- und Volleyballturnier organisiert werden. Es gibt eine Person, die Fußballturnier organisieren möchte. Für Tauziehen gibt es einen Verantwortlichen.
- Es wird noch ein Verantwortlicher für das Volleyballturnier gesucht.
- Es gibt einen Schichtplan für Helferschichten. Bitte eintragen! <http://www.fsr.physik.uni-potsdam.de/doku.php?id=veranstaltungen:sportfest>
- Bitte Gelder bis Mitte nächster Woche beschließen!

TOP 2: LAN-Party

- Werbung läuft über Internetkanäle. Flyer sind im Druck. ITSE hat informiert. BCE& Ifi wollen auch werben.
- Am 05.06. um 17 Uhr 2.28.0.102/104 (im goldenen Käfig)

TOP 3: KiP (Kultur im Park)

- 10.06. Ab 16:30 Veranstaltung im Hochseilgarten wird bezuschusst. Studis müssen nur noch 10 €, statt 19 € zahlen.
- Umfrage: favorisierte Tage Mo-Do genauso beliebt wie Wochenende
- eigentlich für MaPhys, wenn noch freie Plätze können auch weitere Leute dazustoßen (bis 15 Menschen werden bezuschusst)

TOP 4: neuer Raum G³&Geow!ss

- FSR-G³ hat einen neuen Raum in Haus 1 (in Golm) Raum 1.34
- gestern fand Einweihungsfeier statt

- nächstes Vernetzungstreffen findet bei G³&Geow!ss statt
- G³ organisiert doodle und sammelt TOPs

TOP 5: AUA (Außer Universitärer Ausflug)

- BCEler richten regelmäßig außer universitäre Ausflüge aus
- Heute findet eine Exkursion zur Charité statt; war ausgebucht, wegen des Bahnstreiks gab es noch einige Absagen

TOP 6: Evaluationswoche

- Soll in der 3. Juni Woche (15.-19.06.) stattfinden
- alte Flyer müssen aktualisiert werden
- ggf. werden neue Flyer entworfen; **Christian** kümmert sich um Flyer Entwurf
- **Jan** schreibt Melinda an und informiert über Datum und fragt nach Zuschuss für Werbung
- aus jedem FSR soll mindestens eine Person verantwortlich sein
- Mail an Dozenten wird überarbeitet (**Christian**) jeder FSR schreibt die jeweiligen Dozierenden an
- Anleitung soll an die Mail angehängt werden
- HPI-Evaluation dauert (ohne Ausfüllung von Kommentaren) ca. 5 Minuten
- am 03.06. 12:00-13:30 findet Besprechung der Evaluation des letzten Semesters statt; Ort: Besprechungsraum Haus 28 Raum 1.104 (2.28.0.104)
- evtl. Belohnung für Kurse mit hoher Beteiligung, z.B.: Getränkegutscheine; hat bei G³ gut funktioniert

TOP 7: Sonstiges

- Nächstes Treffen: wird von G³ organisiert, findet bei G³+Geow!ss statt
- sollte Anfang/Mitte Juli stattfinden wahrs. (06.07.-13.07.)
- Der FSR, bei dem das nächste Vernetzungstreffen stattfindet, organisiert Termin (doodle) und sammelt TOPs.